

Der Stadtrat behandelte an seiner Sitzung vom 28. März 2011 folgende Geschäfte und fasste die nachstehenden Beschlüsse:

Traktanden

- 1. Die Vorlage zur Gesamtsanierung des <u>Schulgebäudes Kreuzfeld 1</u>, Turnhallenstrasse 20, wurde zu Händen der Volksabstimmung vom 14./15. Mai 2011 verabschiedet.
- 2. Die Vorlage zur Gesamtsanierung des <u>Schulgebäudes Kreuzfeld 4</u>, Schulhausstrasse 19, wurde zu Händen der Volksabstimmung vom 14./15. Mai 2011 verabschiedet.
- 3. Die Berichterstattung des Gemeinderates zum am 15. Dezember 2008 erheblich erklärten Postulat (umgewandelte Motion) Steiner Daniel (EVP) vom 18. August 2008 betreffend Förderbeiträge an Energieeffizienz und erneuerbare Energieträger wurde zur Kenntnis genommen und das Postulat als erledigt von der Geschäftskontrolle des Stadtrates abgeschrieben.
- 4. Albert Schaller, Kantonspolizist, (SVP) wurde als Ersatz für den per 2. März 2011 demissionierenden Willi Lanz (SVP) in die Geschäftsprüfungskommission gewählt.
- 5. Lukas Felber, Student Recht & Betriebswirtschaft, (jll) wurde als Ersatz für den per 14. März 2011 demissionierenden Patric Oppong (jll) in die Geschäftsprüfungskommission gewählt
- 6. Die Motion Steiner Daniel (EVP) und Mitunterzeichnende vom 24. Januar 2011: Anerkennung für die Eltern neugeborener Kinder wurde nicht erheblich erklärt.
- 7. 3 parlamentarische Vorstösse wurden eingereicht:
 - Motion Rickli Karin und Aeberhard Anna (beide GL) und Mitunterzeichnende vom 28. März 2011: Stopp Atomstrom in der Stadt Langenthal
 - Motion Marti Bernhard (SP) und Mitunterzeichnende vom 28. März 2011: Korkrecycling in Langenthal
 - Motion Masson Pierre (SP) und Mitunterzeichnende vom 28. März 2011: Erhöhung der Sitzungsgelder

Langenthal, 28. März 2011

STADTRAT LANGENTHAL

Die stv. Sekretärin: Mirjam Tschumi Walder, stv. Stadtschreiberin

Allfällige Beschwerden gegen die Beschlüsse des Stadtrates sind innert 10 Tagen (Wahlen: Traktanden Nrn. 4 und 5) bzw. 30 Tagen seit Veröffentlichung, das heisst bis am 11. April 2011 (Wahlen) bzw. 2. Mai 2011, beim Regierungsstatthalteramt Oberaargau, Schloss, Postfach 175, 3380 Wangen a. Aare, einzureichen.